

青空

東金市立西中学校 第1学年だより

10月号

令和3年9月30日発行



ちゃんとやるってかっこいい

学年のスローガンを覚えているでしょうか。4月初めに伝えて、その後は廊下に掲示されています。思春期を迎える中学生。「ちゃんとやる」ことが面倒に思ったり、恥ずかしく思ったりして、やるべきことをやらなくなる人が出てきてしまうものです。しかし今、多くの人が掃除や挨拶、合唱練習など、とても一生懸命取り組んでくれています。

「ちゃんとやる」ことができる人はかっこいいです。その気持ちを忘れずに過ごしていってほしいです。

合唱コンクールに向けて

10月15日（金）に合唱コンクールが予定されています。自由曲のみの発表となります。各クラス練習を頑張っているので本番が楽しみです。

今回はクラスの代表として、特に頑張ってくれている指揮者と伴奏者に合唱コンクールに向けての言葉をもらいました。「こんな合唱コンクールにしたい」というテーマで書いてもらいました。みなさんもクラスの代表が思う理想のコンクールに近づくためにも協力していきましょう。

練習からクラス全員で声を出して、本番に向けて頑張っていきたいです。全員が頑張れる合唱コンクールにしたいです。

1組 中村莉子

合唱コンクールの練習も本番もマスクをしたままですが、そんな中でもできることをしっかりやって、後悔のない合唱コンクールにしたいです。

1組 鎌田美空

クラスみんなが一つになって、一人一人が全力を出し、今までの練習を活かして頑張れるような合唱コンクールにしたいです。

2組 中村心美

私は、一人一人がしっかり輝く合唱コンクールにしたいです。そのためには、指揮者としてクラス一人一人をよく見て、改善点などをみんなに伝えたり、声かけをしたりすることを大切にしていきたいです。精一杯頑張って素敵なかほりコンクールにしたいです。

2組 在原詩乃

僕は、指揮をしながらみんなの歌を聞いて思うことがあります。それは、みんながとても頑張って歌っているということです。もし、賞が取れなかったとしても、みんなが「良い声出していたね」と励ましることができます。できるだけみんなが歌うことを楽しむような合唱コンクールにしたいです。

3組 廣田和希

私たち二人で伴奏をするので、大変なこともあります。みんなが歌いやすいように伴奏したいと思います。全員が一生懸命歌って、やりきったと思える合唱コンクールにしたいです。

**3組 濱田花菜
中村暖桂**

今、できる限りの感染対策を行いながら練習しています。保護者の皆様におかれましても、お時間が合うようでしたら御覧いただければと思います。

合唱コンクールを終えて

10月15日（金）に合唱コンクールが行われました。自由曲のみの発表でしたが、各クラス本番が一番良い合唱でした。終わった後、合唱コンクールを振り返って書いた新聞に、ほとんどの生徒が「3年生の合唱が素晴らしい」と書いていました。「本気の合唱は心が動く」と伝えてきましたが、3年生の合唱を聞いたことで、身をもって「心が動く」経験ができたのではないでしょうか。

練習期間中、その日の合唱練習の反省や課題を伝え、クラスをリードしてくれていた人たちがいます。それは「歌声委員」さんです。うまいかないこともあったでしょうが、クラスのために毎日頑張ってくれていました。そんな各クラスの歌声委員4名から合唱コンクールを終えてコメントをもらいました。



【1組】

私が、歌声委員の仕事を終えて思ったことが2つあります。1つ目はクラスをまとめるのは大変で、改善点を言うのが難しいということ。2つ目は代表に頼ってしまい、自分の役割を果たせなかつたということです。次の行事ではしっかり役割を果たしたいです。
(鎌田美空)

1年生にとって初めての合唱コンクール。僕は歌声委員としてクラスをまとめられるか、とても不安でした。でも、合唱コンクールが近づくにつれ、少しずつクラスメイトが歌声委員に協力してくれるようになって、合唱コンクールを無事に終えることができました。ありがとうございました。
(西山倫平)

僕は合唱コンクールを終えて、正直とても疲れました。でも本番2年生と3年生は、声をはっきり出していて素晴らしいかったです。1年では2組が優勝したので、来年は頑張ろうと思いました。みんなと合わせて歌うことは大変でしたが、歌声委員として何とか頑張りました。
(柴田陽斗)

合唱コンクールは、ここ西中学校の大きな行事の1つです。その運営をするにあたって、緊張していました。しかし、色々な人の手助けにより、合唱コンクールを無事に終わらせることができました。

他にもめぐりを描いてくれた美術部のみなさん。ピアノ、指揮を練習してくれた方々。合唱コンクールを美しい歌で盛り上げてくれたみなさん。ありがとうございました。
(清宮優衣)

【2組】

みんな今まで頑張って練習てきて、段々声が出るようになって、合唱コンクール本番では、練習してきた歌声が出せていたと思います。その結果、学年優秀賞をとることができ良かったです。
(狩野暉宏)

最初は、指示を出すことが難しくてうまくいかなかったり、合唱コンクールの準備などとても大変でした。しかし当日、全学年全員が一生懸命歌っていて、とても感動しました。今まで頑張ってきて良かったです。ありがとうございました。
(鵜澤琉亞)

最初の頃はみんなで合わせて歌える機会が少なく、うまくできるか少し不安な気持ちがありました。しかし、みんなで合わせているうちにどんどん上手くなつていって合唱コンクールでは優秀賞をもらうことができて、本当に良かったです。
(木村心奏)

僕はみんなで一緒に歌うことが大切だと思っています。理由は、みんなで歌った方が仲も深まるし、実際2組も仲が深まつたと感じたからです。その結果、学年優秀賞がとれたと思います。課題曲発表会でもみんなの気持ちを1つにし、絆を深めていきたいです。
(行木朗育)

【3組】

合唱コンクールの練習を始めた頃は、まともに音も取れずクラスもバラバラでした。でも本番が近づいていくにつれて、段々と合唱が出来上がってきました。合唱コンクールの週になり、どんどん「音楽」からみんなの「合唱」に変わっていき、歌っていても楽しくなってきました。本番では優秀賞は取れなかったものの、みんな納得の合唱だったと思いました。みんなの仲も深まって良かったです。

(山田惺太)

私は合唱コンクールを楽しく終わることができて、良かったです。初めの頃は上手くいかないことが多く、不安でしたが、みんなが「やって良かった」「楽しかった」と言っていて嬉しかったです。課題曲の発表も頑張りたいです。

(奥平那々)

中学生になって初めての合唱コンクール。たくさんの思い出ができました。1年3組は1年3組らしい曲を選んで練習中に一緒に笑ったり、悩んだりしました。また、本番前には三組全員で緊張もしました。このような体験をできて良かったです。歌声委員としてみんなを引っ張ることができていたら光栄です。楽しかったです。

(濱田花菜)

練習では、クラスのみんなでリズム叩きや声の出し方もやっていました。そうすることで、声も良くなってきて、本番ではクラスみんなが「勝ちたい！」という気持ちになりました。本番を終えて、泣いている人もいて素晴らしい合唱コンクールでした。

(鶴岡弥侑)

12月9日（木）の5・6時間目に課題曲発表会を予定しています。保護者の皆様の御観覧は予定しておりませんが、発表会の様子を後日YouTubeで配信する予定です。

今のクラスで歌う最後の発表会です。悔いの残らぬよう、練習から一生懸命取り組んでほしいです。



10月の行事予定

みつを
みんな肥料にならぬためのじぶんが自分にならぬたんだなあ
あのときのあの悲しみのみんな肥料にならぬためのじぶんが自分にならぬたんだなあ
あのときのあの悲しみのみんな肥料にならぬたんだなあ
あのときのあの悲しみのみんな肥料にならぬたんだなあ

日	月	火	水	木	金	土
					1 定期テスト E⑥ ★英語検定 15:00~ ★部活動 ミーティング 14:35~	2
3	4 全校集会 部活動中止日 ※子どもと親の相談員勤務日	5	6	7 D①~⑤ E④ ※スクールカウンセラー勤務日	8 3年生修学旅行	9 A①~⑥ ※弁当持ち 3年生修学旅行
10	11 全校代休日 ※子どもと親の相談員勤務日	12 歌声強化週間 45分授業 ※子どもと親の相談員勤務日	13 歌声強化週間 45分授業	14 歌声強化週間 45分授業 D①~⑤ A⑥ ※スクールカウンセラー勤務日	15 合唱コンクール	16
17	18 評議会 部活動中止日 ※子どもと親の相談員勤務日	19	20 第3回選挙管理委員会	21 D①~⑤ E① ※スクールカウンセラー勤務日	22 E①~③ 下校完了 ~12:00 ※給食なし 三者面談① 13:30~16:30	23
24	25 45分授業 清掃カット 部活動中止日 下校完了 ~15:20 ※子どもと親の相談員勤務日	26 45分授業 B①~⑤ 三者面談② 14:30~16:30 ※子どもと親の相談員勤務日	27 45分授業 C①~⑤ 三者面談③ 14:30~16:30	28 45分授業 D①~⑤ 三者面談④ 14:30~16:30 第4回選挙管理委員会 ※スクールカウンセラー勤務日	29	30

最終下校時刻（前半）17:00 （後半）16:45